



# 旭日っ子

学校便り

## 旭日小学校 閉校記念式典 2月22日(土)

多くの方のご臨席、ご理解・ご協力、たくさんのご支援、本当にありがとうございました。



2月22日(土)、お忙しい中、そして、寒い中、旭日小学校閉校記念式典に、多くのご来賓、また、多くの地域の皆様、卒業生の皆様にご出席をいただき、「旭日小学校閉校記念式典」を挙行いたしました。

閉校記念式典1部と2部で、子どもたちは、成長した一生懸命な姿を見せてくれました。何事にも一生懸命！そして、とにかくよく働く旭日っ子。これは、旭日の伝統だと思います。

この日も、150年に亘る旭日小学校の歴史の重みと保護者・地域の皆様の「旭日っ子」を、そして、「旭日小」を見守り、応援してくださる思い、温かさ…受け継がれてきた「旭日の力」をひしひしと感じました。皆様に心より感謝申し上げます。

また、短い期間であったにもかかわらず、募金活動、閉校記念誌作成、閉校記念碑の建立、ファイナル大運動会や海岸清掃、閉校記念植樹、そして、この日の閉校記念式典と多くの閉校記念事業を進めることができましたのは、いつも惜しみなく支援をしてくださった皆様が、最後の最後まで「子どもたちのために」「学校のために」と、お力を貸してくださったお陰です。閉校実行委員会の皆様、旭日地区の皆様、卒業生の皆様、保護者の皆様、旭日小に勤務された皆様…旭日小学校を応援してくださった多くの皆様、本当にありがとうございました。



式典のその他の写真はホームページで。ケーブルテレビでも放送中！(3月28日まで)。ぜひご覧ください。

国東市立旭日小学校  
3月18日発行  
令和6年度 最終号  
文責 校長 恒川比呂志



## 「旭日小学校ホームページ」と「旭日小学校 校歌」

【旭日小ホームページ】 「学校便り」に載せることができなかった「閉校記念式典」をはじめ、子どもたち・学校の様子を多く掲載しています。また、「最後の卒業式」や「最後の修了式」など学校便りに載せられない今後の様子もアップしていきます。ぜひ、ご覧ください。

ホームページの下部「学校からのお知らせ」の記事は、最新の10項目しか表示されません。それ以前の記事をご覧いただくには、以下の①②を！

- ①「ホーム」画面右上の黄色の「☰」をクリック
- ②(キーワードを入れずに) 「🔍」(虫メガネの記号) をクリック

※バナーには、「閉校」に係る記事も載せています。

(\*「旭日小学校」で検索) (右上のQRコードも可)

【旭日小学校校歌】 閉校となる学校の校歌を無料で残す活動をしている「わすれなうた」というユニットにお願いしていたものが、閉校に間に合いました。

(\*「わすれなうた 旭日」で検索) (右のQRコードも可)

旭日小学校 ホームページ  
旭日小学校 ホームページ

旭日小学校 校歌  
わすれなうた 旭日  
たかひよひ たかひよひ  
たかひよひ たかひよひ

国東市立旭日小学校閉校記念誌

## 「旭日小閉校記念誌」完成

間もなく、申し込まれた方々に、閉校実行委員会から「旭日小閉校記念誌『旭日』」が配られます。また、全戸に閉校記念のクリアファイルが配られます。配付にご協力くださる区長さん、班長(組長)さん、大変お世話になります。よろしくお願ひいたします。

なお、閉校記念誌の「残部」については、今後は「旭日地区公民館」がお世話をしてくれます。お盆やお正月などに、親戚・お知り合いの方から購入希望があった際は、「旭日地区公民館」にお問い合わせください。

## 祝 第78回 旭日小「最後」の卒業式

「旭日への感謝」と「旭日の誇り」を胸に 輝かしい未来へ～7人の「旅立ち」～

3月24日(月)、旭日小学校第78回卒業証書授与式…旭日小学校最後の卒業式を挙行いたします。在校生全員で心を込めて準備する式場に、ご来賓の皆様、在校生、保護者、教職員が祝福する中、卒業生7名が胸を張って卒業証書を受け取り「旭日小最後の卒業生として、堂々と思いを表現してくれる」と、確信しています。

今年度の旭日小学校を引っ張ってくれた、旭日小学校最後の卒業生となる7人。大変だったことも多かったと思います。しかし、何事にも明るく、前向きに取り組み、下級生と大いにかかわってきました。3年生の時から成長を見てきた私は「頼もしく成長したなあ…」としみじみ思っています。

国東中学校でも、その先も、郷土に誇りを持ち、旭日小の仲間、そして、これから出会う多くの仲間を大切にして、共に、力強く、そして、自分らしく人生を歩んでくれることを願っています。

卒業生の保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。これまでの、本校の教育活動に対するご理解・ご協力に心より感謝申し上げます。また、今年度は、「閉校」「統合」に関して、松崎会長をはじめ6年生の保護者の皆様には特にお世話になりました。ありがとうございました。

【裏面へ続きます。】ご覧ください。



## 卒業生7人の「思い出」と「これからの夢・決意」

旭日小での思い出は、みんなとの授業です。励ましてくれる友達がいて自信が持てたからです。僕の将来の夢は富士通に務めることです。そして、売上日本一を目指します。いつかはお父さんの背中を超えたいたいです。

山本 大樹

旭日小での思い出は、遠足です。皆でお弁当を食べたり、お菓子交換をしたりして、とても楽しかったです。私の将来の夢は、栄養士になることです。栄養士になって、栄養が足りなくて困っている人が、元気になれるようにアドバイスをしたいです。

国原みつき

旭日小での思い出は、遠足です。みんなで一緒にお弁当を食べて、遊ぶことができてとても楽しかったです。私の将来の夢は、獣医師になることです。そのためにたくさん勉強して、獣医師になれるように頑張りたいです。

松崎 楓奈

旭日小での思い出は仲良し集会です。在校生のみんなと楽しく遊べたからです。僕の中学校で頑張ることは野球チームの大分北部で頑張ることです。練習のない日は素振りなどをしていい成績を残せるように頑張ります。

濱本 凛大

旭日小での思い出は、ファイナル大運動会です。応援団長になり、たくさん練習をして応援合戦で勝てたからです。僕の将来の夢は自動車メーカーのマツダに入ることです。たくさん勉強して、車に関する知識を増やし、この夢を叶えたいです。

宮川 聖輝

旭日小での思い出は、ファイナル大運動会です。白組のみんなと声を掛け合って協力して楽しめたからです。僕が中学生になって頑張りたいことはたくさん友達を作ることです。たくさんの友達とコミュニケーションをとり、いろんなことに挑戦したいです。

小山田健人

旭日小での思い出は、閉校記念式典です。たくさんの地域の方や保護者のみなさん前で、今まで全校で練習してきた成果を出せたと思うからです。私の将来の夢は看護師です。そのため中学校では、勉強を毎日がんばります。そして、看護学校に行き、試験に合格できるように頑張ります。

松本 海優

卒業おめでとうございます。旭日小学校最後の6年生として、全校のみんなをいつも元気に明るく引っ張ってくれました。最高学年として、どのような態度であればいいのか、悩んだ日もありましたね。そんな時はいつも7人で相談し合い、乗り越えてきました。何事にも真剣で、心優しい姿をたくさん見せててくれてありがとうございます。中学校でも、あなたたちらしさを大切にして、頑張ってくださいね。どこにいても、ずっとずっと応援しています。

(6年生担任 島岡純平)



## 「あゆみ」について

修了式の日、子どもたちが「あゆみ」を持って帰ります。先生が、子どもたちの頑張りや成長の様子を保護者の皆さんにお伝えするのが「あゆみ」です。今後の成長を願い、今後に活かしていただきたいという思いからお渡しします。どうか、生活面も含め子どもさんの頑張りや成長を認めながら、3学期を親子で振り返り、励まし、国東小・国東中での意欲とさらなる成長につながるようにお話をしてください。

「あゆみ」の形式・配付・保管方法等について（確認） 以下のように、よろしくお願ひします。

- A4の紙に印刷した「あゆみ」（通知表）を毎学期配付します。（学校への提出の必要はありません。）
- A4の紙に印刷した「あゆみ」（通知表）と学年の「修了証」を、「連絡用封筒」に入れて配付します。各家庭において内容を確認してください。「連絡用封筒」は提出しなくて結構です（閉校のため）。
- 学期ごとに配付された「あゆみ」と学年末の「修了証」は、「あゆみ・通知表ファイル」に収納・保管してください。
- 「あゆみ・通知表ファイル」には1学年分の配付物を1つのポケットに収納・保管してください。（ポケット総数が「10」のため、小学校1年生から中学校3年生までを1つのファイルに収納・保管）
- 「あゆみ・通知表ファイル」は、家庭で大切に保管してください。
- 今回、閉校に伴い、学校からの「特別証書」を連絡用封筒に同封する予定です。閉校の記念になれば幸いです。

## 「学びの教室」閉講式、「読み聞かせ」

旭日小学校では、地域の方がアドバイザーとして勉強をみてくださる「学びの教室」が行われてきました。3月5日には「水曜学び」、8日には「土曜学び」の閉講式が行われました。先生方は、子どもたちにめあてをもたせ「継続は力なり」と励ましていただきながら「学びの教室」を続けてくださいました。「学びの教室」の福田和雄先生、福田勝子先生、秋國規子先生、これまでにアドバイザーを務めてくださった方々、閉校までの長い間、大変ありがとうございました。



また、金曜日の朝には、清原正義さん、鈴木由紀江さん、福田勝子さん、秋國規子さん、萱島悦子さんに来ていただき、子どもたちに「読み聞かせ」をしていただきました。子どもたちも大変楽しみにしており、本当にありがとうございました。読み聞かせボランティアの皆さん、国東小学校でも「読み聞かせ」をしてくださいます！子どもたちも心強いと思います。今後もよろしくお願ひいたします。

## 保護者・地域の皆様へ

保護者・地域の皆様方、これまで長い間、旭日小学校へのご理解とご協力、多大なるご支援に心より感謝申し上げます。この「学校便り」が「最終号」となります。今年度は特に余裕がなく「学校便り」の発行が少なくなってしまい申し訳なく思います。その他にも至らぬ点、失礼なことが多々あったと存じますが、何卒ご容赦ください。旭日小学校は閉校しますが、今後とも卒業生を、在校生を、これから「旭日っ子」たちを温かく見守っていただきますとともに、国東中学校・国東小学校へのご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。感謝の思いは尽きません……本当にありがとうございました。皆様方のご健康とご多幸、そして、新たにスタートする旭日地区のさらなる発展を心よりご祈念申し上げます。